

Das Tagebuch von mArtin...



10. September 2021 23:55 Uhr

Geplant war eigentlich nur der Lobau-Achter, eine kleinere Tour (ca. 20 km) durch das Naturschutzgebiet. Aber auf der Heimfahrt, irgendwo zwischen Steinspornbrücke und Walulisosteg, da hatte ich die Idee, über den Kahlenberg nach Hause zu fahren. So wurden dann aus den geplanten etwa 60 km doch wieder über 80 km, ganz ohne Ehrenrunde. Der Aufstieg zum Kahlenberg ist wirklich nicht ohne, die Strecke hat ihre schwarze Kennzeichnung wahrlich zu Recht.

Hier geht es zu den Tour-Daten und hier zu den Fotos...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

11. 09. 2021 - 09:55 Uhr

fxn

wirklich eine Wahnsinnstour aber sehr schön.

11. 09. 2021 - 10:45 Uhr

mArtin

Nein, ist nicht so extrem schlimm. Ich glaube, für mich beginnt der Wahnsinn ab 100 km...

11. 09. 2021 - 14:28 Uhr

MU

Schöne Fotos!

11. 09. 2021 - 18:16 Uhr

mArtin

Danke! :-)